

Mit Chlorophyll malen

Objektiv

Entdecken von Pflanzen

Dauer

Ungefähr 1 Stunde

Kurze Beschreibung

Chlorophyll ist ein natürlicher grüner Farbstoff, der von Pflanzen bei der Photosynthese gebildet wird. Er eignet sich auch zum Malen.

Hierfür pflücken die Kinder einige Blätter von Bäumen und Sträuchern und reiben diese über die ausgedruckte Vorlage (siehe Anhang; am besten etwas stabileres Papier nehmen (100 oder 120 gr)).



Die Kinder können auch auf andere Pflanzenteile bzw. Erde zurückgreifen und ausprobieren, ob diese auch zum Färben benutzt werden können. Nach Fertigstellen der Bilder, waschen die Kinder ihre Hände gründlich.

Benötigtes Material

Zeichenvorlage (siehe Anhang),
weißes Papier (100 oder 120 gr),
Blätter unterschiedlicher
Pflanzen, Wasser und Seife
oder Reinigungstücher

